

Carbajosa aprueba las primeras ayudas para empresas y autónomos

En la fase inicial se ha dado luz verde al dinero que recibirán 30 de los 97 empresarios que han solicitado la subvención ■ Se dirige a quienes cerraron sus negocios por la COVID-19

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha dado luz verde a los primeros treinta expedientes de las ayudas a autónomos y micro empresas afectados por la crisis sanitaria del COVID-19.

Un total de 97 empresarios del municipio han solicitado las subvenciones que concede el Ayuntamiento de Carbajosa a los autónomos y micro pymes que se hubieran visto obligados a cerrar con motivo de la COVID-19 y a aquellos que sufrieran una disminución superior al 50% de sus ingresos.

Para conceder estas ayudas, el Ayuntamiento de Carbajosa aprobó, en el pleno municipal extraordinario y urgente del mes de mayo, un crédito extraordinario que posibilitaba poner en marcha las ayudas a autónomos y micro empresas, así como la modificación de las ordenanzas con precios reducidos en las tasas de suministro de agua, alcantarillado y basura.

El pleno de mayo fue el primero telemático en la historia de la localidad y aprobó la modificación presupuestaria por un total de 156.400 euros que el Consistorio destinará a las medidas que servirán para apoyar "a nuestros empresarios, comerciantes y vecinos", señalaron los municipios.

La Junta de Gobierno local



El polígono industrial acoge a la mayoría de empresas de Carbajosa de la Sagrada. | EÑE

ha aprobado los primeros 30 expedientes y los beneficiarios recibirán estas ayudas "de forma inminente", según señala el concejal de Economía, José Álvarez.

Además, el Ayuntamiento de Carbajosa tiene previsto seguir trabajando en este bloque de las ayudas a empresas e ir resolviendo el resto de expedientes una vez que los solicitantes

completan la documentación que se le ha ido requiriendo.

Los autónomos o micro empresas de Carbajosa que se pueden beneficiar de estas ayudas son aquellos que se hayan visto obligados a cerrar sus negocios con motivo de la crisis del COVID-19 recibirán una ayuda de 1.200 euros y aquellos que hayan sufrido una disminución superior al 50% de sus ingresos se

beneficiarán de una ayuda de medio millar de euros.

Son beneficiarias de estas ayudas las personas trabajadoras por cuenta propia y las micropymes (empresas que dan empleo hasta a una decena de personas y cuyo volumen de negocio anual o cuyo balance general anual no supera los 2 millones de euros según la Recomendación de la Comisión Europea).

Villamayor actualiza el precio por el uso de los espacios deportivos y culturales

EÑE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor ha actualizado el precio que cobrará por el uso de los espacios culturales y deportivos municipales. Los edificios, locales e instalaciones municipales, podrán ser utilizados por particulares y asociaciones para llevar a cabo en ellos, por ejemplo exposiciones o reuniones que sean remuneradas. Así, ya entran en vigor estos precios que, por ejemplo, en el caso del pabellón municipal, será de 12,87 euros por cada hora en el caso de ser un entrenamiento, a los que se añadirán 6,44 euros en caso de necesitar para desarrollar la actividad que haya iluminación en el recinto, y una cantidad similar es el precio por el servicio de calefacción por cada fracción de una hora. Hay también precios marcados en el caso de los encuentros deportivos, con y sin taquilla.

También se recoge en la actualización de la ordenanza municipal el precio que se deberá abonar por el uso del aula de cultura de la calle Filiberto Villalobos que tendrá un coste de 4 euros por hora, mientras que la sala de los espejos del pabellón de deportes supondrá 3 euros por hora. También se podrá reservar el aula polivalente del edificio Antonio Gamoneda y el salón de actos ubicado en el segundo piso de este recinto.

El nuevo colector de la carretera de Naharros en Santa Marta evitará inundaciones

El anterior estaba deteriorado por las raíces de los árboles

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de concluir la obra que ha permitido llevar a cabo la renovación del colector de aguas residuales ubicado en la zona de la Carretera de Naharros.

Gracias a este cambio, que se ha llevado a cabo en las últimas semanas, se ha previsto que se acaben los recurrentes problemas de evacuación de aguas residuales de las viviendas cercanas al colector y, además, también se evitarán las inundaciones procedentes de las aguas pluviales que se estaban produciendo en los bajos de algunas casas de la zona.

Como explica la edil del área, Marta Labrador: "se trata de una obra en la que hemos llevado a cabo la renovación de un tramo de sesenta metros de tubería del colector que está ubi-

cado en la zona de la Carretera de Naharros. La actuación ha permitido sustituirlo por otro con el que se evitará que se sigan produciendo problemas en las viviendas próximas".

A este respecto, desde el área de Fomento del Consistorio transtormesino su máxima responsable apuntó que el colector estaba muy deteriorado principalmente por las raíces de los árboles cercanos que habían provocado una rotura en la canalización subterránea.

La rotura de la canalización subterránea también provocaba problemas de evacuación de las aguas pluviales

A partir de este problema inicial, generado con la fractura del colector, como consecuencia llegaron las obstrucciones de las canalizaciones, algo que suponía que las viviendas a las que afectaba no pudieran evacuar sus aguas fecales.

Asimismo, cuando se producían lluvias las viviendas próximas a este colector sufrían inundaciones en sus zonas bajas que hacían si cabe aún más incómoda esta situación.

"Así las cosas, hemos considerado necesario acabar con este problema atajándolo con una renovación necesaria y que beneficiará a los vecinos de las casas próximas a los que da servicio", argumentó Marta Labrador. Esta renovación, que ya se ha concluido, ha supuesto un coste para las arcas municipales de algo más de seis mil euros.



La edil de Fomento, Marta Labrador, en la zona del nuevo colector. | EÑE

LOS DETALLES

Otras obras

El Consistorio transtormesino también ha iniciado este verano obras de sustitución de las tuberías de abastecimiento y la pavimentación de la calle Venecia que completarán la renovación integral llevada a cabo por el Ayuntamiento de Santa Marta.

Roturas frecuentes

Las tuberías de la zona fueron instaladas hace casi 30 años y sufrían frecuentes roturas, la última el pasado mes de mayo.